

新・東の風

令和5年度
7月号

第77回大阪中学校総合体育大会ラグビーフットボール之部決勝戦が6月17日（土）に東花園ラグビー場第二グランドで行われました。対戦相手はまだ一度も勝ったことのない強豪、東海大学付属大阪仰星高等学校中等部。

試合前のロッカールームでは、先生たちからの熱い言葉がかけられ、中には感極まって涙を流す生徒もいるほど、大変気合の入った状態でキックオフを迎えるました。

しかし、開始早々から気持ちとは反対に、仰星中のプレッシャーが相当あったのか、普段ではありえないミスを連発、2トライ1ゴールを入れられ12点を先行されましたが、そこから落ち着きを取り戻し、1トライ1ゴールを入れ、7対12で前半を終えました。ハーフタイムで作戦を確認して、後半戦にのぞみました。後半は気持ちのこもったタックルを連発して得点を許さず、2トライ2ゴールを奪い逆転、21対12で勝ち、見事に優勝しました。77回をむかえた春の大阪府大会、本校では42年ぶり3回目の優勝となりました。



2010年から始まった全国中学生ラグビーフットボール大会 兼 太陽生命カップ2023（9月16日～18日、茨城）に大阪府代表として出場できるチャンスが生まれました。関西ラグビーフットボール協会からの推薦が7月末に正式決定します。



1年生が新たな取組として、生野区役所の紹介を受けNPO法人JAEの協力でキャリア教育「ドリカムスクール」に取り組んでいます。内容は、梅田にある居酒屋「てつたろう」と協働。「いろんな国の家庭料理」をテーマに中学生が新メニューを開発して、期間限定で実店舗にて提供されます。

15班に分かれ生徒自身のルーツや興味、関心などを生かしたメニューを考案し、中間発表でプレゼンしました。てつたろう代表様、料理長様のアドバイスを受け、7月10日の最終プレゼンに挑みます。

7月19日から8月9日まで店頭で提供されることも決まりました。さて、どの班の料理が提供されるのか楽しみです。

大阪市立東生野中学校長 川田 浩二